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第４回 総務・庶務部会 要旨 

 

 

日 時 令和４年２月２日（水） 午後７時 00 分から午後８時 

場 所 石岡市役所本庁 201・202 会議室 

出席者 総務・庶務部会員 10 名 

事務局 小沼課長，小河原副参事，雨貝補佐，佐藤主幹 

     

 

 

次 第 

１．開  会 

２．あいさつ 

３．協議事項 

（１）学校名アンケート調査について 

（２）その他 

４．そ の 他 

 ５．閉  会 

 

 

決定事項等 

・アンケートの設問及び実施方法について協議をおこない，下記のとおり決定した 

 校名アンケートの対象 

①令和６年４月の時点で４～６年生となる在校児童保護者。→児童を通じて配布 

②令和６年４月の時点で１～３年生となる未就学児の保護者→郵送 

③４小学校区の地域住民。→２月 15 日号市報と併せて配布。 

 アンケートの設問については別紙資料のとおり。 

 

次第に沿って，３の協議事項に進む。 

 

(委員) 

 前回の部会で新しい校名にすると決まったが，選択肢の中に南小が入っていたのでは前 

回の部会での協議が意味のないものになってしまう。 

(部会長) 

 前回の部会では校名を変更すると決まったが，以前実施したアンケートでは南小が良い 

と回答した割合の方が多かった。南小学区の回答数が多いため，比較出来ないとの意見も 

あったが，南小を選んだ方々へもきちんと説明が出来るようなアンケートの設問にしたい 

と思う。そのため，設問の中に南小も選択肢として入れている。この点については，前回 

委員からも意見があり，問題ないとされている。 
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(委員) 

 ４地区対等な統合であるならば，校名は南小が良いという大多数の結果も尊重すべきだ 

と前回の部会で意見があった。加えて，部会で挙がった校名案も例として記載しているの 

で，設問としてはこれで良いと思う。 

(委員) 

 前回は保護者が対象のアンケートだった。今回は地域の方も含めて部会での校名候補も 

南小も選択肢に含まれており，これで問題ないと思う。 

(委員) 

 改めて地域の方も含めて意識調査をおこなうといった視点で良いかと思う。 

(委員) 

 あたらしい校名の自由回答欄があるが，部会からの校名候補を増やすのはいかがか？ 

(委員) 

 ひらがなで『みなみ』など良いのではないか。 

(委員) 

 専門部会で意見が挙がった校名とあるが，専門部会についての説明を用紙のどこかに付 

け加えた方が良い。 

(部会長) 

 今回はコロナ禍ということもあり，部会員も限定して会議を開催している。部会からの 

候補名の追加などについてはアンケートの集計も踏まえて検討させていただきたい。 

 アンケートの設問については，前回の委員からの意見や，一度回答いただいている方々 

への配慮も踏まえ，考えた内容となっている。これで実施してよろしいか。 

(異議なしの声) 

(部会長) 

 地区の方々へは市報と一緒に配布を考えている。ご出席の区長様方で回収にお力添えい 

ただける方は是非お願いしたい。 

(委員) 

 承知した。 

(部会長) 

 今年度中にアンケートの結果を基に，部会の開催を出来ればと思っている。 

 

 

終了時刻 午後８時 

 

 

 

 

 

 

 

 


